

Finanzcoaching und Schuldenprävention für junge Menschen

Über Geld reden ist wichtig, über Geld bescheid wissen ist besser, mit Geld umgehen zu können ist am besten. Denn: Geld regiert die Welt, aber Geld ist nicht alles. Freunde die einen auch ohne Geld akzeptieren sind viel wichtiger. Muss man denn immer das neueste Handy oder Marken-Shirt haben um in der Clique anzukommen?

Dieses und weitere interessante Themen behandelt Kathrin Balzer vom Pro-Aktiv-Center des Zentrums für Arbeit in Leer seit dem laufenden Schuljahr in den 7. - 10. Klassen unter anderem an der Erich-Kästner-Schule.

Die Schüler erlernen durch Unterrichtseinheiten, die vorab mit den Lehrern der Klassen vereinbart werden, den Umgang mit dem Geld. Durch Vorträge, Präsentationen, Rollenspiele und Stillarbeiten werden die Jugendlichen belehrt wie sie gezielt das vorhandene Geld realistisch einsetzen und gebrauchen. Thematisiert wird unter anderem die Gegenüberstellung „Einkommen und Ausgaben“. Themen wie zum Beispiel der „Taschengeldparagraph“ werden den Jugendlichen und jungen Erwachsenen nahegelegt. Des weiteren werden Themen wie „Die erste eigene Wohnung“ angesprochen. Wie viel Geld steht zur Verfügung? Was muss neu erworben werden? Was sind überhaupt Nebenkosten?.

Das Angebot des Pro-Aktiv-Centers ist kostenlos und kann jeder Zeit in Anspruch genommen werden. Beratung und Fragen rund ums Geld sowie schnelle, diskrete Hilfe erhalten Schüler, Eltern und Lehrer bei Kathrin Balzer. Sie sitzt in den Räumlichkeiten des Zentrums für Arbeit und bietet zudem ab Dezember Einzelsprechstunden an der Erich-Kästner-Schule an.

Kontaktdaten: Kathrin Balzer, Zentrum für Arbeit, Bavinkstr. 23, 26789 Leer

Tel.: 0491/99942222, email: Kathrin.Balzer@lkleer.de

